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良いお年をお迎えください！ 
82 日間、行事が目白押しでしたが、どの行事も成功し、充実した２学期が終わりました。 

宿泊学習では、大自然のなかで、どの学年も、仲間と力を合わせることの素晴らしさを実感

できたと思います。 

学校祭文化の部では、上級生になるほど、客席に伝わるメッセージは強くなりました。ま

た、文化委員さんをはじめ色んな人の努力が文化の部の成功を支えました。 

生徒会活動が後期にバトンタッチされ、いよいよ 56 期生が大きな柱となる八雲中学校に

移りました。55 期生のいいところをたくさん引き継いでもっともっといい学校にしてくださ

い。３年生は進路へのラストスパート。冬休み、悔いを残さぬよう自分のベストを尽くしてく

ださい。 

１・２年生は人権学習では、障がいをもつ方々の話を聞いたり、外国人

労働者の実態を学んだりするなかで、これから自分、自分たちがどう行動

していくべきかを考えたと思います。地球上に住む我々人間は、みな同じ

ように幸せになる権利があります。誰もが幸せになるためにどうすればい

いのか、これからも考え続けてください。 

新しい年を迎える中で、改めて家族の大切さも感じる機会です。お手伝いをしっ

かりしてください。１月 10 日の始業式、また、元気な顔を見せてください。では、

良いお年をお迎えください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

共に学び共に育ち未来を切り拓くたくましい生徒の育成 
学校教育目標 

人権学習を実施しています(１・２年生） 

11 月から 12 月にかけ、１・２年生で人権学習に取り

組みました。障がい者理解（１年生）や多文化共生（２年

生・外国人技能実習生の状況等）について学びました。ま

た、２年生の希望者がさつき学園夜間学級を訪問しまし

た。様々な理由で学ぶ機会を奪われた方々や、日本に来ら

れた方々が一生懸命に学ぼうとする姿に触れ、改めて学ぶ

ことの大切さを感じることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年夜間学級訪問 

義務教育学校設置に向けた説明会が開かれました（12月 16日） 

市教委による義務教育学校設置に向けた説明会が開かれ、守口市学校規模適正化基本方

針(８月策定)に基づき、下島小と下島公園の敷地を活用し、R９年度開校を目標に八雲

小・下島小・八雲中を統合した義務教育学校を新設しようとする説明がなされました。 
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今後の主な予定     

12/29～1/3(木～火)年末年始閉庁日 2/10(金)３年私学入試 

1/10(月)始業式    2/14(火)３年公立特別選抜出願 

1/11(火)１・２年府チャレンジテスト 2/15～17(水～金)１・２年学年末テスト 

     ３年実力テスト   2/18(土)土曜参観・音楽会 

1/13(金)１・２年カルタ大会  2/20・21(月・火)３年公立特別選抜入試 

1/16(月)各種委員会    2/21(火)新入生入学説明会 

1/25～27(水～金)３年卒業テスト  2/22(水)土曜参観代休 

1/27(金)３年私学出願   2/24(金)１・２年校外学習 

中学校区教育フォーラムが実施されました（12月 3日） 

中学校区 PTA 協議会と学校運営協議会により、八雲小学校体育館で教育フォーラムが

実施されました。当日は PTA・地域・教職員でおよそ 100 名近い参加があり、「学校運

営協議会・義務教育学校の意義と可能性」について西川信廣京都産業大学教授からご講演

をしていただくとともに、学校運営協議会の尾崎さんからこれまでの八雲中学校区学校運

営協議会の活動について報告がありました。 

 

 

 

 

 

マラソン大会を実施しました（12月９日） 

天候にも恵まれ、マラソン大会を無事に実施

することができました。男子３キロ、女子２キ

ロをみな一生懸命走っていました。走る姿も応

援の温かさもとても格好良かったと思っていま

す。健康観察に PTA保健体育委員さんのご協力

もいただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

小中あいさつ運動を実施しました（11月 16・17日） 

代議・風紀委員会による小中あいさつ運動が実施されました。小学生の登校に間に合う

よう集合し、八雲小・下島小に分かれて、あいさつ運動を実施しました。 

両小学校では、自分たちのあいさつに小学生からも元気よくあいさつが返され、とても

いい笑顔がたくさん見られました。中学校に戻ってからもあいさつ運動を実施しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2/1(水)生徒朝礼 


